

Sommernachtsfest im Hotel Hammer im Eigenthal



Es war ein herrlicher Abend und mein Mann und ich freuten uns auf diesen speziellen Anlass. Zu unserer Überraschung fand das Konzert auf der wunderschönen Terrasse statt. Die Aussicht von dort ist überwältigend.

Wir wurden von den 3 Künstlerinnen freudig begrüßt. Stefka Rancheva(Klavier), Renate Fuchs(Gedichte), Rosmarie Schneeberger(Malerin und Sagen erzählende). Alle drei wohnen in demselben Haus am Wichlernweg in Kriens. Ich finde es ganz besonders schön, dass sie sich vereinten und mit Liebe und Herzblut diesen Abend gestalteten.

Als Einstieg in dieses Sommernachtsfest liest Rosmarie ein Gedicht von Renate aus ihrem neuen Gedichtband (Himbeeren im Dezember) vor. Ihre Gedichte sind tief sinnig und berührend. Auch sind sie stark mit dem Rhythmus der Natur verbunden. Wenn jemand an diesem wunderbaren Buch interessiert ist, kann er sich bei Renate melden. Sie hat noch ein paar Exemplare, die sich auch als besonderes Geschenk eignen.



Während wir den wunderbaren Klängen von Stefka lauschen, kommt tatsächlich nochmals die Sonne und strahlte auf uns hinab. Die Pianistin spielt seit ihrer Kindheit Klavier und studierte dann in ihrer Heimatstadt Plovdiv, Bulgarien, bei Stella Oslekova an der Musikschule. Piano spielen ist ihr Leben, ihre Leidenschaft, ihre Liebe. Stefka ist Mutter von zwei kleinen, lebhaften Kindern und freut sich immer, wenn sie irgendwo auftreten darf. Falls jemand diese Zeilen liest und ein Fest am planen hat, kann ich diese überaus sympatische, tolle Pianistin wärmstens empfehlen.

Die drei Frauen ergänzten sich bestens. Sie wechselten ab und gestalteten so den Abend hervorragend. Rosmarie zeigte ein wundervolles Bild und erzählte dazu die Sage vom Kastelendossen von 1739 am Pilatus. Wir alle genossen diesen bezaubernden Abend sehr. Vielen herzlichen Dank den drei Künstlerinnen.



**Text und Fotos:
Michèle Limacher**